

SKRIPSI

**PENGAWASAN PEREDARAN PANGAN OLAHAN DALAM NEGERI
SEBAGAI UPAYA MEWUJUDKAN PERLINDUNGAN KONSUMEN
DAN JAMINAN PRODUK HALAL DI KOTA PADANG**

*Diajukan untuk memenuhi persyaratan guna
memperoleh gelar Sarjana Hukum*

Oleh :

SANTI NOVITA SARI

UNIVERSITAS ANDALAS

1310111240

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PERDATA BISNIS (PK II)



Pembimbing :

**Linda Elmis, S.H., M.H
Neneng Oktarina, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2018

**PENGAWASAN PEREDARAN PANGAN OLAHAN DALAM NEGERI SEBAGAI UPAYA
MEWUJUDKAN
PERLINDUNGAN KONSUMEN DAN JAMINAN PRODUK HALAL DI KOTA PADANG**

(Santi Novita Sari , 131011240, Fakultas Hukum Universitas Andalas, 2018, 74 Halaman)

ABSTRAK

Pangan adalah segala sesuatu yang berasal dari sumber hayati, produk pertanian, perkebunan, kehutanan, perikanan, perternakan, perairan dan air baik yang diolah maupun tidak diolah yang diperuntukkan bagi makanan dan minuman bagi konsumsi manusia, termasuk bahan tambahan pangan, bahan baku pangan, dan bahan lainnya yang digunakan dalam penyiapan, pengolahan dan/atau pembuatan makanan atau minuman. Mendukung langkah menjadikan Indonesia sebagai pusat rujukan halal dunia, Lembaga Pengkajian Pangan, Obat-obatan dan Kosmetik Majelis Ulama Indonesia (LPPOM-MUI) menjalin kerjasama dengan Badan Pengawasan Obat dan Makanan (BPOM). Dua lembaga ini akan menyamakan standart dalam menangkal bahan makanan dan kosmetika non-halal. Peran LPPOM MUI adalah melindungi umat dari makanan yang tidak halal. Umat di sini bukan hanya konsumen, tapi dalam paham kami di MUI adalah seluruh unsur di negara ini termasuk produsen dan lembaga serta asosiasi. Kerjasama ini merupakan upaya dalam mengendalikan free trade. Karena konsumen Indonesia wajib mengkonsumsi produk yang halal. Permasalahan dalam tulisan ini adalah:1.Bagaimana upaya pengawasan pangan dalam mewujudkan perlindungan konsumen dan jaminan poduk halal di kotaPadang. 2.Apa kendala dalam pengawasan tersebut khususnya di kota Padang. Penelitian bersifat deskriptif analisis,dengan menggunakan metode pendekan yuridis Empiris.Data yang digunakan adalah data primer dan sekunder, teknik pengumpulan data menggunakan studi dokumen dan wawancara. Hasil penelitian melihat bahwa: 1. pengawasan adalah sebagai berikut:pengawasan post market, pre-market, dan KIE.2.kendalanya adalah kendala internal dan kendala eksternal.

(Kata Kunci : Pangan Olahan Dalam Negeri, Perlindungan Konsumen dan Jaminan Produk Halal)

